
   2024 年 5 月 31 日 

じゃおクラブ第 33 回通常総会議事録  

開催日時：2024 年 5 月 26 日(日) 13:00～14:30 オルタナティブ生活館 オルタリアン 

出席者：25 名 委任：12 名 議決権行使：67 名 会員数：135名（5月 1日現在） 

議長：増子委員 書記：安田委員 議事録署名人：高橋委員 

出席者：（五十音順、敬称略） 

運営委員： 石井 武則、大澤 輝之、高橋 孝、竹内 純一、永井 志成、福山 信二、増子 寛、 

 安田 賢二 監事： 島村 忠男、土屋 佳一 

次期運営委員候補： 坂井 靖夫、宮越 正敏  

会員： 湘南）岡田 次郎 

 県央）大場 幸雄、鹿島 正和、清水 慎司、別所 洋一、星野 道雄 

 ベイサイド）安藤 翔二、率川 清昭、伊志嶺 朝重、風間 紘二、村尾 篤彦、若月 清彦 

 多摩・田園）山﨑 興司 

本年のじゃおクラブ第 33 回通常総会は、昨年に引き続き、オルタナティブ生活館 オルタリアンに

て対面で開催した。当日の出席は 25 名、欠席 110 名。欠席の内訳は、議決権行使 67 名、委任 12 名、

棄権 31 名であった。なお、議決権行使はオンラインと郵送を併用した。 

以下に議決権行使結果と議事内容を記す。 

1. 議決権行使結果 

議決権行使総数 104 件 ※ 出席 25 名、委任 12 名、議決権行使 67 名の合計 

議案 議案名 賛 否 会場での賛否 

第 1 号 2023 年度活動報告 67 0 賛成多数 

第 2 号 2023 年度決算報告および監査報告 67 0 賛成多数 

第 3 号 2024 年度活動方針および活動計画 65 2 賛成多数 

第 4 号 2024 年度予算案 67 0 賛成多数 

第 5 号 2024 年度役員選出案 67 0 賛成多数 

上記の通り、賛成多数により全議案は承認された。 

＜地域じゃお別の議決権行使率＞ 

地域 出席＋委任＋議決権行使 会員数（5/1 現在） 地域別議決権行使率 

湘南 26 42 62% 

県央 29 32 91% 

ベイサイド 21 31 68% 

多摩・田園 28 30 93% 

全体 104 135 77% 

2. 議事内容 

1） 大澤委員および竹内委員より第 1 号議案「2023 年度活動報告」について説明があった。その後、

第 1 号議案に対する質問を求めたが質問などはなかった。 

2） 石井委員より第 2 号議案「2023 年度決算報告および監査報告」について説明があった。監査報告



は、業務監査については島村監事より、入会初年度の年会費の無料化と会費の値下げが会員増に貢

献していること、議案書を減らすことによって業務のスリム化を促進し、また、監査資料の押印を

原本も含め省略して総会業務をシンプルにした旨の説明が行われた。会計監査については土屋監事

より説明が行われた。その後、第 2 号議案に対する質問を求めたが質問などはなかった。 

3） 大澤委員および竹内委員より第 3 号議案「2024 年度活動方針および活動計画」について説明があ

り、その後、第 3 号議案に対する質問を求めたところ、以下の質問があった。 

質問 ①「会員向け」の予定表のデジタル化にあたり、アプリ「サークルスクエア」の利用料が

高いが使い方はどう考えているのか。予定表の機能だけでは、高くつくので、よく検討し

てほしい。 

回答 ①「サークルスクエア」については、予定表（スケジュール）から使用していくが、それ

だけでは機能の 10％も使用しておらず、将来は文書の保管、写真の保管などの情報共有や

予定の出欠確認などが考えられる。利用する機能は HP サークルにて判断する。近年、ア

プリは買取からサブスクへと移行しつつある。なお、同種のアプリと比較・検討したが標

準的な価格である。 

質問 ②サークルスクエアは、情報を見るだけではなく相互利用ができるのか。 

回答 ②予定表でも出欠をとるなどができ、コメントを入れることができる。LINE に似た部分

でもある。 

質問 ③メンバー登録し、各活動の出欠などは、固定メンバーだけになるのか。オープンで参加

できるように運用を考えてほしい。 

回答 ③グループ登録メンバー以外の出欠をとる機能が備わっている。開かれた運用にしてほし

いと願っているが、最終的には活動リーダーの判断になる。 

質問  ④ファイルの共有ができるのか。 

回答  ④できる。ただし、会員のパソコン環境なども考慮して、ファイル形式などを定めていき

たいと考える。「便利だから」だけで導入するのではなく、HP サークルで慎重に検討する。 

4） 石井委員より第 4 号議案「2024 年度予算案」について説明があった。その際、当初「2024 年度予

算案」に間違いがあって修正したことへのお詫びと報告があった。その後、第 4 号議案に対する質

問を求めたが質問などはなかった。 

5） 大澤委員より第 5 号議案「2024 年度役員選出案」について説明があった。その後、第 5 号議案に

対する質問を求めたが質問などはなかった。 

全議案の採決を終えた後、別室にて臨時運営委員会を開催し、新運営委員による互選にて、代表に大

澤委員（継続）、副代表に竹内委員（継続）、会計に石井委員（継続）を選出した上、第 33回通常総会に

報告した。その他の役割分担は、次回の臨時運営委員会にて決定する。 

以上 

会則第 21 条に基づき、本議事録を作成し、保管する。 

議長：増子 寛 

書記：安田 賢二 

議事録署名人：高橋 孝 

2024 年 5 月 31 日 

 


